

Barreduela de la Cruz

SAC



El callejón o barreduela de la Cruz se inicia muy próxima a la Catedral de Sevilla y tras un par de revueltas desemboca en una plazuela, que no tiene otra salida.

Es una calle estrecha y retorcida, cruzada por un paso superior que une las casas de ambos lados de la callejuela. La plazuela es recoleta con cuatro pequeños naranjos. La preside un crucero del siglo XVI que procede del hospital de San Lázaro, donde se colocaría como humilladero, en los primeros años del Siglo XX. Sólo se abren a este conjunto dos o tres portales.





A pesar de ser un espacio público, puede ser privatizado para desarrollar sesiones de fotografía para moda, publicidad, rodajes de cine, spots publicitarios, o bien para eventos como una cata sensorial bajo los naranjos en flor en abril o presentaciones de productos con un pequeño catering degustando vino de naranja del aljarafe sevillano. La llegada podría plantearse en coches de caballo, donde ya se les deja servida una copa de cava o de manzanilla.



Shabby&Chic

Todos los derechos reservados. Todo el contenido de este proyecto así como otros diseñados, creados y elaborados por ISB Spain (Shabby&Chic) están protegidos por derechos de autor.

Shabby&Chic es titular de los derechos de propiedad, propiedad intelectual y demás derechos de propiedad intelectual e industrial de los servicios y contenidos de sus proyectos y queda terminantemente prohibida la reproducción, copia o adaptación de los mismos sin el consentimiento expreso de la empresa.